

TC Schwarz-Gelb Hagen

3. Radtour 2006

Dienstag, 3. Oktober 2006



Unter der Leitung von Renate und Manfred Hennes fuhren 15 Teilnehmer um 10.13 Uhr ab dem Hager Hauptbahnhof mit dem SauerlandExpress bis Meschede. Von Meschede ging die Radtour über Freienohl längs der Ruhr nach Arnsberg. In der Altstadt von Arnsberg entstand das Foto im Anschluss an eine Mittagspause. Weiter ging es über Neheim-Hüsten nach Wickede. Dort wurde die Gruppe zur Überraschung aller vom Vorsitzenden Paul Fastenrath empfangen. Gemeinsam ging es mit dem SauerlandExpress zurück nach Hagen.